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mot ; c^est pour cela que Ve muet dans mener, ap-

peler, Sic. se change en è ouvert dansje mène^fap'
pèle, &c. c^est encore pour cela que Ve muet ù la fin

des verbes à la première personne, dans la phrase af-

firmative, commeje parle, se change en é fermé dans
la phrase interrogative, parlé-je ?
8 "^

. 11 y a plusieurs autres combinaisons de voyelles

qui se prononcent comme quelques-uns de ces dix-

sept sons simples ; par exemple :

œ se prononce a dans Cœn, fvilleO

ai se prononce, l^, a dans douairière,

^°. e sourd dans Jaisant, bienfai-

sant, jefaisais, &c. et les com-
posés.

S^ , é fermé dansj'at et dans le pré-

térit et le futur des verbes, je

dinai,je dînerai, &c. et au com-
mencement des mots lorsque ai

forme seul une syllabe, comme
dans aimery aipuiîie, Sic* cepen-
dant on prononcera ai comme é

ouvert, si dans la seconde syllabe

il y a un e muet, comme dans
aime, aimera, aide, aidera^ &c.

4^. é ouvert au milieu et à la fin

des noms, excepté dans le cas

ci-dessus mentionné : muUre,
maison, déclination, délai, Law
nai, Sfc, et aussi quand il est

suivi d^un s ou d*un f à la fin

d'un mot : souhait, je fais, je
sais»

ay a deux sons, celui de Vé fermé et de Ti non
mouillé dans pays, paysan, paysage, abbaye, qu*on
prononce comme si on écrivait pé-i, Abbé-t,

ac


